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🤬🌩👁🗨🤍
WIR SIND ANSPRECHBAR
Wo Utopien erdacht und realisiert werden, muss auch Raum für Probleme sein. 

Als ehrenamtliches Team stehen wir allen Utopist*innen bei Problemlagen, 

Konflikten oder Kritik rund um Utopiastadt mit einer Vielzahl offener Ohren zur 

Verfügung. Ehrenamtlich und vertraulich. 

Du bist in Utopiastadt in einen Konflikt verwickelt und weißt nicht, wie du damit 

umgehen sollst? Du hast übergriffiges Verhalten auf dem Campus erlebt? 

Du bist dir unsicher, wie du Kritik in Utopiastadt äußern kannst? 

Dann melde dich bei uns. Wir hören dir zu, stehen dir bei, beraten und 

unterstützen dich. Du erreichst uns via Mail unter: 

ansprechbar@utopiastadt.eu

WE ARE ANSPRECHBAR
Where utopias are conceived and realized, there must also be room for 
problems. As a team of volunteers, we are available to all Utopist*innen with 
a multitude of open ears in case of problems, conflicts or criticism concerning 
Utopiastadt. Voluntary and confidential. 

You are involved in a conflict in Utopiastadt and don't know how to deal with 
it? You've experienced abusive behavior on campus? You are unsure how to 
express criticism in Utopiastadt? 

Then get in touch with us. We will listen to you, stand by your side, advise and 
support you. You can reach us via email at:
ansprechbar@utopiastadt.eu

Weitere Infos:

https://www.utopiastadt.eu/ansprechbar/

UTOPIASTADT

Ein Labor für die Entwicklung von Stadt, Kultur, Wirtschaft & Politik am Bahnhof 

Mirke, Mirker Str. 48, Wuppertal. Aktuelles Programm unter: 

www.utopiastadt.eu, info@utopiastadt.eu, 0202 – 39 34 86 57


